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Pour accomplir Sa providence pour la fi n des temps, Dieu 
qui désire sauver tous les hommes a établi l’Eglise Centrale 
Manmin. Depuis son ouverture en 1982 et pendant les 31 
dernières années, l’église a obéi sans cesse avec foi et Dieu 
nous a bénis de répandre l’évangile de Jésus-Christ aux 
extrémités de la terre avec la puissance du Saint-Esprit.

C’est dans la grâce du salut et de la sanctification qui 
a été donnée ces trois dernières années à de nombreux 
membres au travers des sacrifices et de la dévotion 
du berger, ce qui a amené l’augmentation de gens 
spirituels et de la parfaite sanctification et a conduit à 
l’accomplissement de la justice qui doit être accomplie 
pour sauver plus d’âmes.

Par conséquent, l’église est arrivée à établir un système 
d’organisation basé sur la confiance et l’amour dans le 
flot de la parfaite sanctification, ce qui a permis que la 
grande volonté de Dieu soit accomplie. En commençant 
à nouveau avec le Noël très signifi catif de 2013, Dieu le 
Père a affermi le fondement spirituel afin de répandre le 
nom de l’église ainsi que la preuve d’amour et la puissance 
de Dieu vers tous les peuples et nations de la terre. Nous 
Lui donnons toute gloire et reconnaissance.

Ainsi, tandis que nous saluons la Nouvelle Année 2014, 
quel type de bénédictions Dieu a-t-il préparé pour nous? 

Premièrement, la promesse faite par Dieu sera 
grandement accomplie au travers de la puissance du 
berger.

À cause de la foi complète dans les promesses de Dieu 

écrites dans la Bible, l’Eglise Centrale Manmin a changé le 
cœur des gens au travers d’innombrables signes, miracles 
et de grandes et étonnantes œuvres qui prouvent l’amour 
qui donne la vie et a conduit d’innombrables âmes dans 
les bras du Seigneur. Pendant l’année 2014 qui arrive, 
les providences données à cette église par Dieu dans la 
puissance du berger, la providence envers les églises 
coréennes chrétiennes et la providence pour la fi n des temps 
envers tous les peuples et toutes les nations seront réalisées.

Deuxièmement, les puissantes œuvres du ministère au 
travers des mouchoirs sur lesquels le berger a prié seront 
plus activement révélées au monde entier.

Même aujourd’hui, les oeuvres de l’Esprit sont 
manifestées au travers des mouchoirs de puissance sur 
lesquels le berger a prié. Au travers d’eux, les gens 
rencontrent Dieu, reçoivent des solutions aux problèmes 
de leurs vies et reçoivent la guérison de leurs maladies 
y compris toutes sortes de maladies incurables et 
terminales et d’infi rmités. Ils donnent gloire à Dieu. En 
particulier lors des croisades outremer avec le mouchoir, 
de nombreux Bouddhistes, Hindous, Musulmans et 
Juifs ont accepté le Seigneur et se sont convertis au 
Christianisme.

Tandis que la puissance du berger augmente en 2014, les 
oeuvres puissantes avec le mouchoir vont augmenter aussi. 
Et plus de pasteurs et d’ouvriers accompliront la volonté 
de Dieu dans de nombreux endroits du monde tels que 
dans les 10.000 églises branches et associées et il en sera 

ainsi dans chaque coin du monde.

Troisièmement, il nous conduira à construire le 
‘Brillant Sanctuaire.’

En 2014, Dieu Lui-même nous conduira de sorte que 
le ‘Brillant Sanctuaire’ soit construit et Il a tout préparé 
de sorte que d’innombrables âmes rencontreront le salut 
dans cette fin des temps en révélant Sa gloire. Je vous 
exhorte à prier de tout votre cœur et à lutter plus pour 
atteindre le cœur spirituel et la parfaite sanctifi cation pour 
construire rapidement le brillant sanctuaire.

Quatrièmement, les oeuvres puissantes de la 
recréation seront sérieusement révélées.

Genèse 1:3 dit, «Alors Dieu dit, Que la lumière soit, 
et la lumière fut.» Lorsque Dieu a parlé avec la voix 
originelle, l’oeuvre de la création a commencé. Alors, 
à quoi se réfère l’œuvre de la recréation? C’est de 
renouveler les cieux et la terre et toutes choses que Dieu a 
créés en eux.

Chers frères et soeurs en Christ, ne vous sentez-vous pas 
enthousiastes rien qu’en imaginant les puissantes oeuvres de 
la recréation qui vont se dérouler sérieusement au travers de 
la puissance du berger! Les choses qui avaient été faites par 
la voix originelle seront révélées en tant que fruit parfait en 
2014. Au travers des œuvres de la recréation qui changent 
même le cœur originel de l’homme, je vous demande 
instamment de devenir de véritables enfants de Dieu et 
d’aller de l’avant vers le monde avec le berger! Alléluia!

Le Message de bienvenue de l’An Nouveau 2014 
du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee

«Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, Et la gloire de l’Éternel se lève sur toi. Voici, les ténèbres couvrent la terre, Et l’obscurité les peuples; Mais 
sur toi l’Éternel se lève, Sur toi sa gloire apparaît. Des nations marchent à ta lumière, Et des rois à la clarté de tes rayons.» (Esaïe 60:1-3)
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.
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«[L’amour] ne fait rien de malhonnête, il ne cherche point son intérêt, il ne s’irrite point, il ne soupçonne point le mal.» 
(1 Corinthiens 13:5) 

L’Amour ne fait rien de malhonnête

Agir de manière inconvenante signifie être impoli, manquer 
de courtoisie ou une violation de domicile. Bien sûr, les manières 
de saluer ou de parler peuvent être différentes selon les temps et 
les générations. Mais il y a tout de même une courtoise de base 
qui doit être respectée parmi les gens. Cependant de manière 
surprenante, de nombreuses gens agissent impoliment mais ne 
reconnaissent pas leur impolitesse. En particulier, ils semblent 
avoir de mauvaises manières envers ceux qui leur sont proches. 
Vous pourriez penser que c’est bon d’agir un peu impoliment 
envers vos amis parce que vous êtes des amis intimes, mais vos 
paroles et vos actes impolis peuvent blesser leurs sentiments.

Si vous avez un amour véritable, vous n’agiriez pas avec 
inconvenance. Qu’en est-il si vous aviez un bijou coûteux qui 
signifi e beaucoup pour vous? Le traiteriez-vous avec négligence? 
Vous le traiteriez sûrement avec grand soin en craignant même 
qu’il pourrait avoir ne fût-ce qu’une simple égratignure. Alors, si 
vous aimez réellement vos amis, combien les chérirez-vous!

1. Cas dans lesquels les gens sont impolis envers Dieu
Certaines personnes disent qu’elles aiment Dieu, mais leurs 

actes et leurs paroles sont loin de montrer leur amour pour Lui. 
Le cas typique est de s’assoupir pendant les cultes d’adoration. 
Disons qu’à sa demande, vous avez visité le président de votre 
pays. Si vous somnolez pendant que vous parlez, ce serait 
absolument impoli. Mais lorsque vous offrez des sacrifices 
d’adoration à Dieu, l’Eternel des Armées, si vous êtes somnolents 
ou vous vous endormez devant Lui, il sera douteux que votre 
amour pour Lui soit réel. Il est aussi impoli de parler à vos amis 
et d’avoir de vaines pensées pendant les cultes d’adoration. Cela 
montre que vous manquez de sens de déférence envers Dieu.

C’est impoli pour des prédicateurs si vous parlez, avez de 
vaines pensées et que vous vous endormez pendant qu’ils 
prêchent. Ils peuvent être inquiets pour se demander si leurs 
messages vous donnent une grâce ou non. Cela arrête parfois 
l’inspiration du Saint-Esprit pour les prédicateurs. Finalement, si 
vous faites de telles choses pendant le culte, c’est troublant pour 
les autres qui suivent le culte ainsi que pour vous-mêmes.

Quitter le culte avant l’heure est aussi inscrit dans le 
comportement mauvais. Sauf pour ceux qui doivent exercer leurs 
tâches en relation avec les procédures du culte, vous devez rester 
assis jusqu’à la fin du culte et vous concentrer. Vous devriez 
donner tout votre cœur depuis la prière silencieuse ou le credo 
des apôtres jusqu’à la bénédiction fi nale et la prière du Seigneur. 
La même chose est d’application pendant tout le culte y compris 
les moments où vous louez, priez, donnez des offrandes et 
écoutez les annonces. Vous devez offrir le même cœur sincère à 
Dieu lorsque vous offrez des cultes d’adoration, des réunions de 
cellules ainsi que les cultes offi ciels de l’église.

Pour offrir des cultes d’adoration de tout votre coeur, vous 
devez en premier lieu arriver à temps. C’est impoli que d’arriver 
en retard pour un rendez-vous avec les gens, mais combien plus 
impoli est ce d’arriver en retard à un rendez-vous avec Dieu! Il 
s’agit d’une courtoisie appropriée que de se préparer pour le culte 
dans la prière auparavant. De plus, l’impolitesse envers Dieu 
inclut d’assister au culte après avoir bu de la liqueur ou d’avoir 
fumé aussi bien que d’utiliser des téléphones portables, permettre 
aux enfants de parler à haute voix et de jouer, de mâcher du 
chewing-gum ou de manger pendant les cultes.

Votre conduite est aussi importante. Si vous allez à l’église 
avec un habillement que vous portez à la maison sans soin, c’est 

une violation de domicile. Vous devriez venir avec une apparence 
propre et nette. Il y a sûrement une exception. Vous pouvez parfois 
assister au culte de Mercredi ou à la veillée de Vendredi soir avec 
des vêtements de travail parce que vous arrivez directement du 
travail à la hâte. Dans un tel cas, Dieu ne dit pas que vous êtes 
impolis devant Lui. Au contraire, il est content de votre cœur qui 
veut assister au culte malgré que vous soyez occupés.

Si vous interrompez la prière de quelqu’un en lui tapant 
sur l’épaule à cause d’une affaire urgente ou qu’il arrête 
immédiatement sa prière pour vous, les deux attitudes sont 
impolies parce que vous et lui arrêtez intempestivement une 
conversation avec Dieu.

Lorsque nous adorons Dieu et prions en vérité et en esprit, 
Dieu accepte nos coeurs avec joie et nous paye en retour avec des 
bénédictions et des récompenses. D’autre part si nous devenons 
de plus en plus fréquemment impolis, nous construisons le 
mur de péché contre Dieu. Alors, nous devons faire face à de 
nombreux problèmes tels que des maladies ou des accidents 
ou cela devient diffi cile de recevoir des réponses même si nous 
prions pendant un temps assez long.

2. Cas dans lesquels les gens sont impolis dans le 
sanctuaire

Le sanctuaire ne se réfère pas seulement au sanctuaire lui-
même. Cela inclut aussi la parcelle de l’église, les facilités 
additionnelles et d’autres endroits à l’intérieur de l’église. Nous 
devons donc prêter une attention spéciale à ce que nous disons 
et faisons dans n’importe quel endroit de l’église. Nous ne 
devons pas nous quereller ou parler de plaisirs ou d’affaires 
mondains. Nous ne devons pas endommager les objets sacrés qui 
appartiennent à l’église et utiliser les enveloppes d’offrandes pour 
nos besoins personnels.

Vendre et acheter doit être strictement banni de l’église. 
Certaines personnes ne croient pas qu’elles ont violé cela car elles 
ont utilisé des moyens de payement électroniques et qu’elles ont 
reçu ce qu’elles voulaient dans des bureaux à l’église. Mais cela 
est évidemment inclus dans les activités de vendre et acheter. 
Pensez à Jésus qui a retourné les tables des changeurs d’argent 
et les chaises de ceux qui vendaient des animaux pour qu’ils 
soient offerts en sacrifi ce tel que cela a été relaté dans Matthieu 
21:12-13. Il ne leur a pas permis de vendre ou d’acheter même 
des animaux qui étaient utilisés pour le sacrifi ce, et il n’est donc 

jamais acceptable de vendre ou d’acheter à l’église pour son 
usage personnel. Nous ne devons pas non plus avoir un bazar à 
l’église.

Le sanctuaire est un endroit spécialement séparé uniquement 
pour offrir des cultes d’adoration à Dieu et de communiquer 
avec Lui. Nous ne devons pas oublier la sainteté de l’église et du 
sanctuaire et nous ne devons pas agir inconsidérément devant 
Dieu. 

3. Cas où les gens sont impolis envers d’autres 
personnes

Vous pourriez être impolis envers les autres lorsque vous 
recherchez votre propre intérêt sans considération des circonstances 
des autres. Nous avons aussi besoin d’être courtois lorsque nous 
appelons les autres malgré que cela semble mineur. Nous ne 
devons pas les appeler tard le soir ou parler beaucoup lorsqu’ils 
ont l’air d’être occupés. Cela peut leur causer des troubles. Être en 
retard pour un rendez-vous et apparaître sans prévenir devant les 
autres ou dans leur maison est aussi être impoli.

Certaines gens pensent que s’ils observent toutes ces choses, cela 
peut rendre leurs relations proches inconfortables. Bien sûr, certains 
d’entre eux sont vraiment proches de sorte qu’ils ne voient pas les 
erreurs des autres. Mais personne ne connaît le cœur des autres à 
100%. Supposons qu’une personne pense qu’elle est proche d’une 
autre personne. Mais il n’est pas toujours vrai que l’autre personne 
pense de la même manière. C’est pourquoi nous devons faire des 
efforts pour nous mettre à la place des autres tout le temps.

Par exemple, de nombreuses personnes blessent les sentiments 
de leurs amis proches à cause de mauvaises paroles. Si vous 
agissez impoliment envers les membres de votre famille ou 
des amis proches, vos relations avec eux peuvent devenir plus 
mauvaises que celles avec les autres. D’autres personnes agissent 
aussi inconsidérément envers des personnes plus jeunes ou des 
gens dans des positions plus basses. Ils les prennent de haut ou 
leur donnent un sentiment de malaise en les ignorant ou en leur 
donnant des ordres.

Aujourd’hui, il est diffi cile de trouver des gens qui servent leurs 
parents ou leurs professeurs du plus profond de leur cœur malgré 
qu’ils le méritent certainement. Certains disent qu’ils n’y peuvent 
rien à cause du changement de générations. Mais il y a des choses 
qui ne peuvent jamais changer même avec le temps qui passe. 
Lévitique 19:32 dit, «Tu te lèveras devant les cheveux blancs, et tu 
honoreras la personne du vieillard. Tu craindras ton Dieu. Je suis 
l’Éternel.» Dieu veut que nous accomplissions bien nos tâches en 
tant qu’homme, et ainsi nous ne devons pas être impolis envers les 
autres en demeurant dans les lois et l’ordre du monde.

Chers frères et soeurs en Christ, la plupart des gens passent leur 
temps en réunions, conversations, travail ou en mangeant avec les 
autres. Mais tout le monde est différent en éducation, connaissance, 
pays, culture et ainsi de suite. Alors, quel sera le standard de la 
courtoisie? C’est la loi de l’amour dans nos cœurs.

La loi de l’amour se réfère à la loi de Dieu qui est amour Lui-
même. Dans la mesure où nous gardons Sa parole dans nos 
cœurs et agissons conformément à elle, nous pouvons vivre 
sous les instructions du Seigneur et nous ne serons impolis 
avec personne. Une autre indication renfermée dans la loi de 
l’amour est la ‘considération’. Avoir de la considération pour les 
autres peut exercer une grande puissance. Je prie dans le nom 
du Seigneur que vous servirez tout le monde avec courtoisie 
comme si vous serviez le Seigneur.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee
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Dans Apocalypse 22:13, Dieu dit, «Je suis l’alpha et l’oméga, le premier et le dernier, le 
commencement et la fin.» Originellement il n’y avait ni ‘commencement’ ni ‘fin’ à Dieu. Dieu existe 
avant et après l’éternité; Dieu Lui-même est un espace sans limites. Pour Lui il n’existe pas de limites 
de temps ni d’espace. Alors, quelle est la raison pour laquelle il dit cela? En comprenant la signifi cation 
spirituelle de ce verset, ressentons l’amour sans bornes et sans fin de Dieu la Trinité et devenons 
rapidement Ses vrais enfants.

Dieu le Père
Qui est l’Alpha et l’Omega
De la Civilisation Humaine

Dieu le Fils
Qui est le premier et le dernier 

Du salut humain

Alpha et Omega sont les première et dernière lettres de 
l’alphabet grec. Au temps où l’Apôtre Jean rédigeait le 
«Livre de l’Apocalypse,» la civilisation hellénique était en 
plein essor. C’est pourquoi, «l’Alpha et l’Omega» ne se 
réfèrent pas seulement aux langages que l’humanité utilise 
pour exprimer la connaissance, mais ils se réfèrent au 
commencement et à la fi n de la connaissance.

Il y a une étroite connexion entre la civilisation humaine 
et le langage. Pour développer et transmettre la civilisation, 
il devait exister une forme littéraire de langage. Même 
malgré qu’une génération avait d’excellentes connaissances 
et capacités, s’il n’y a pas de langage littéraire pour le 
relater, il est très diffi cile de les transmettre aux générations 
futures.

Lorsque Dieu a créé l’homme, Il lui a donné la capacité 
de stocker la connaissance. Du temps d’Adam, les gens ont 
accumulé de la connaissance et développé des civilisations. 

Cependant, la connaissance et les civilisations de l’humanité 
ne se développeront pas sans limites. Tout comme le début 
de la civilisation était déjà défi ni dans le plan de Dieu qui 
avait créé Adam, sa fi n est aussi déjà planifi ée. Le cours de 
l’histoire humaine a en fait commencé et se terminera sous 
la souveraineté de Dieu.

Alors, pourquoi Dieu le Créateur a-t-il donné de la 
connaissance aux gens et leur a-t-Il permis de développer 
des civilisations? Ce n’est que lorsqu’il y eut un langage 
littéraire que la Parole de Dieu a pu être relatée correctement 
et transmise aux générations suivantes. Ce n’est aussi que 
lorsqu’il y a développement de civilisations que l’évangile 
peut être prêché jusqu’aux extrémités de la terre. Lorsque 
Dieu dit, «Je suis l’Alpha et l’Omega», cela se réfère 
spécifiquement aux attributs de Dieu le Père. C’est pour 
exprimer Dieu le Père qui a permis toute la connaissance et la 
civilisation de l’humanité du début jusqu’à la fi n. 

Ensuite, «le premier et le dernier» est pour Dieu, le Fils 
Saint, Jésus-Christ. C’est relié à la providence du salut à 
la croix, ce qui est le secret caché avant le commencement 
des temps. Le Seigneur est le premier et le dernier dans 
le ministère du salut des êtres humains, qui étaient des 
pécheurs et qu’il conduit vers la vie éternelle.

Ici, «le premier» dans la parole signifi e que le Seigneur 
est devenu le premier fruit de la résurrection après la 
crucifixion en vainquant la mort, en devenant ressuscité 
et en ouvrant le chemin du salut pour l’humanité. Ceci est 
bien expliqué dans 1 Corinthiens 15:20.

Après que le premier homme Adam a désobéi à la parole 
de Dieu et commis le péché, l’humanité était destinée à 
aller sur le chemin de la mort. Mais après que Jésus a porté 
toutes les souffrances et a été crucifié et est ressuscité, 
quiconque croit en Lui peut recevoir le salut.

Jésus-Christ était le premier fruit de la résurrection et il a 
porté d’innombrables fruits (Colossiens 1:6). Par ailleurs, 

lorsqu’un fruit est le premier né, il contient une semence 
de vie. Ceux d’entre vous qui ont entendu l’évangile de 
sanctifi cation et ont reçu la vie, vous êtes les merveilleux 
fruits du Seigneur. Vous devenez alors les semences de 
vie qui sont ‘plantées dans le sol’ et portent beaucoup plus 
de fruits. Cela montre le fait que puisque le Seigneur est 
ressuscité à la vie, d’innombrables âmes peuvent recevoir 
le salut dans le Seigneur et rejoindre la résurrection.

Alors, que signifie de dire que Jésus-Christ est «le 
dernier»? Cela signifi e que la providence de la rédemption 
humaine arrive à sa fi n alors que le Seigneur revient dans 
les airs (1 Thessaloniciens 4:16-17). C’est ainsi que les 
écritures décrivent le Seigneur en tant que «le dernier» qui 
va achever la providence par Sa Seconde Venue.

Tout comme un fermier moissonne toutes les pousses 
et qu’ensuite il glane. Le salut du ‘glanage’ sera effectué 
pendant les Sept Années de la Grande Tribulation après 
que la providence du salut humain sera achevée.

L’Alpha et l’Omega
le premier et le dernier, le commencement et la fin

Dieu le Saint Esprit
Qui est le commencement et la fi n

De la culture humaine

La raison pour laquelle Dieu a créé l’humanité et gouverne 
l’histoire des êtres humains est de rassembler des âmes 
qui sont de ‘bons grains’. Les bons grains sont les enfants 
véritables de Dieu qui ressemblent au Dieu bon et saint. C’est 
pour gagner de véritables enfants qui aiment Dieu. Ainsi, le 
commencement et la fi n se réfèrent au commencement et à la 
fi n de la culture humaine et cela explique Dieu le Saint-Esprit 
au sein de Dieu la Trinité.

Originellement, Adam, le coeur du premier homme était 
propre sans péché ni mal. Mais après la transgression d’Adam, 
les hommes sont devenus serviteurs qui sont obéissants au 
péché et ils sont devenus serviteurs de l’ennemi diable et 
Satan. Pour devenir des enfants véritables que Dieu désire, 
ils doivent chasser tous les attributs charnels et les natures 
pécheresses et retrouver le cœur propre originel.

Dieu donnera le Consolateur, le Saint-Esprit comme un don 
à quiconque accepte Jésus-Christ, réalise ses péchés, et s’en 
repent profondément et Il les aidera à gagner le droit, l’autorité, 
et les bénédictions pour devenir les enfants de Dieu. À moins 
que nous ne recevions l’aide du Saint-Esprit, nous ne pouvons 
pas prier dans la puissance du Saint-Esprit, réaliser la parole 

de Dieu et recevoir la force pour agir selon la parole de Dieu 
écrite dans la Bible.

Ce n’est que lorsque nous recevons le Saint-Esprit en 
croyant en Jésus-Christ que nous pouvons devenir de vrais 
enfants de Dieu au travers de la culture humaine. Lorsque 
nous obéissons à la parole de Dieu avec l’aide du Saint-Esprit, 
la vie et la paix viendront sur nous et la joie et la grâce vont 
abonder. Mais lorsque nous désobéissons au Saint-Esprit, 
nous ressentons dans nos cœurs du désarroi et de la détresse. 
Même alors, le Saint-Esprit prie pour les croyants et les aide à 
recevoir la grâce et la force (Romains 8:26).

Le Saint-Esprit a travaillé avec Dieu lorsque Dieu a créé 
l’homme et a commencé la culture humaine et il fait beaucoup 
de choses même au temps de l’Ancien Testament. Depuis 
la résurrection du Seigneur et Son ascension, Il a travaillé 
puissamment. Il aide les gens à circoncire leurs cœurs, à les 
cultiver, à achever leur sanctification et à devenir de vrais 
enfants. Cependant, le travail du Consolateur, le Saint-Esprit ne 
continuera pas toujours. Nous devons savoir qu’il s’arrêtera avec 
la venue du Seigneur dans les airs. En réalisant cela, les croyants 
devraient s’efforcer à se parer comme les épouses du Seigneur.

A Ω
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Ce n’est qu’après avoir fréquenté l’église pendant 
20 ans que j’ai réalisé l’amour du Seigneur et que j’ai 
expérimenté Son Esprit. Mais c’était aussi momentané, et 
j’ai rapidement perdu la plénitude de l’Esprit.

En ce temps-là, mon mari buvait beaucoup d’alcool 
à cause d’échecs dans ses affaires et ma première fille a 
émigré aux Etats-Unis après son mariage, et je n’avais 
personne sur qui me reposer. De plus, on déménageait 
souvent de lieu en lieu. À cause du côté négatif de ma 
personnalité, je ne parlais pas avec mon mari, ce qui a 
entraîné une dépression. Je voulais seulement mourir.

Entre-temps, j’ai visité de grandes églises en pensant aux 
raisons pourquoi les paroles de bénédictions de la Bible ne 
s’appliquaient pas à ma vie. J’ai lu beaucoup de best-sellers 
en rapport avec la foi et j’ai essayé de trouver la réponse. 
Mais même de telles choses ne pouvaient pas remplir le 
vide de mon cœur.

Finalement, j’ai entendu parler de l’Eglise Centrale 
Manmin par l’amie de ma soeur, la Grande Diaconesse 
Boksoon Choi et j’ai ressenti que je pouvais vivre si j’allais 
à l’église.

J’ai été délivrée de la dépression après avoir rencontré le 
véritable berger

En Octobre 2004, j’ai été profondément remuée par 
le premier culte à l’Eglise Centrale Manmin. Le Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee a touché la parfaite confi ance 
et foi en Dieu et son fervent amour pour le Seigneur. 
En délivrant l’amour du Seigneur, il a versé des larmes 
d’émotion. Son humilité et son attitude gracieuse m’ont 
beaucoup impressionnée.

Après, j’ai lu son témoignage mémoire, Goûter à la Vie 
Eternelle après la Mort et j’ai pu comprendre la foi. En 

lisant La Mesure de Foi, j’ai pu mesurer mon niveau de foi. 
J’ai pu comprendre pourquoi les paroles de bénédictions de 
la Bible ne pouvaient pas devenir miennes. Je suis devenue 
joyeuse et remplie de l’Esprit. J’étais heureuse de venir à la 
connaissance et à la compréhension de la parole de Dieu au 

travers des sermons et de conduire à présent ma vie de foi. 
La dépression a disparu sans même que je le réalise. 

Après 30 ans j’ai expérimenté la puissance de 
récupération de ma capacité auditive

J’ai ressenti de l’excitation en assistant à la Réunion de 
Prières de Daniel chaque soir. Je suis devenue dirigeante 
de mon petit groupe et j’ai travaillé avec joie. Entre-temps, 
j’ai été guérie d’épaules gelées et mes cheveux se sont 
épaissis. En outre, mon oreille gauche qui avait été atteinte 
a recouvert la capacité auditive.

Après 30 ans j’ai eu le tympan de mon oreille 
gauche percé à cause d’un choc extrême. L’hôpital m’a 
recommandé d’insérer un tympan artificiel dans mon 
oreille, mais étant donné que je n’avais plus aucun désir de 
vivre je n’ai pas fait l’opération. Quand l’eau entrait dans 
mes oreilles et quand j’étais fatiguée, je souffrais d’otite. 
Après que j’aie rejoint Manmin, j’en ai été guérie. Mais je 
ne pouvais pas entendre bien avec mon oreille gauche et je 
recevais constamment les prières pour les malades.

En Juin 2013 je faisais du ménage dans la cuisine. À un 
moment donné, j’ai entendu un bruit fort dans mon oreille 
gauche! J’ai été tellement surprise et j’ai vérifi é encore une 
fois avec mon téléphone sur mon oreille gauche. Je pouvais 
entendre clairement les sons de cette oreille! J’ai même 
pu mieux entendre après avoir reçu la prière du Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee le premier jour de la Retraite 
d’Eté de Manmin qui s’est tenue début Août 2013. C’était 
comme un rêve.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a 
conduit à rencontrer le Dieu vivant au travers du véritable 
berger, expérimenter l’amour du Seigneur et conduire une 
vie chrétienne heureuse.

«J’ai été guérie de la dépression et j’ai récupéré 
ma capacité d’entendre»

Diaconesse Malhee Park (61 ans, Paroisse 2-19 en Corée du Sud)

«Rencontrer le Dr. Jaerock Lee est mon point tournant»
Cela fait maintenant 40 ans que je suis devenu 

Pasteur après que je sois né et ai grandi dans une famille 
chrétienne. Entre-temps, j’ai rencontré un moment crucial 
qui devait apporter un changement dans mon ministère.

J’ai pu rencontrer le Dr. Jaerock Lee. Je disais que 
je travaillais pour le Seigneur, mais je ne réveillais pas 
beaucoup d’âmes. Mais son cas est différent.

En 2001, j’ai assisté au Séminaire Pastoral et à la 
Croisade Unifiée du Kenya. J’ai été grandement touché 
en le voyant prêcher avec assurance que Dieu est vivant 
et que Jésus est notre seul Sauveur. Alors des gens avec 
des maladies incurables et le Sida ont été guéris de leurs 
maladies. De nombreuses personnes qui se tenaient sur 
des béquilles et des chaises roulantes les ont jetées et ont 
marché et sauté. J’ai été très étonné de leurs témoignages. 
En Juillet 2001, le Pasteur Joseph J. Han a été envoyé 
comme missionnaire en Inde depuis l’Eglise Centrale 
Manmin. Je me suis senti joyeux et je l’ai aidé à s’installer 
convenablement.

En 2002, s’est tenu le Festival de Guérisons 

Miraculeuses et de Prières d’Inde qui était la plus 
grande, la meilleure et la plus visitée des croisades 
dans l’histoire chrétienne de l’Inde. Cette croisade 
surdimensionnée a attiré plus de trois millions de gens au 
total. D’innombrables personnes ont été guéries de leurs 
maladies et converties au christianisme. Elles ont accepté 
le Seigneur et ont glorifi é Dieu grandement. C’est encore 
le sujet de conversation le plus bouillant malgré qu’elle 
ait eu lieu il y a déjà plus de 11 ans.

En Octobre 2013, j’ai finalement visité l’Eglise 
Centrale Manmin à Séoul, Corée du Sud après y avoir 
tellement aspiré. J’ai été vivement remué par le message 
du Dr. Jaerock Lee, de son service et de l’amour des 
membres de son église. Il est un véritable homme de Dieu 
qui marche avec Lui.

Rencontrer le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee, le 
pasteur de la puissance a servi de grand point tournant 
pour établir un nouveau chemin pour mon ministère. Je 
donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui a montré 
le chemin que je devais emprunter.

Pasteur Dawson Samson, 
Pasteur Principal, Assemblée 
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